

01 DELHI

Llegada al aeropuerto, recepción en Delhi, una de las ciudades más antiguas del mundo, la perfecta combinación de mundos viejos y nuevos la convierten en una opción fascinante de explorar. Traslado al Leela Ambience Convention Hotel o Eros Nehru Palace, 4*S. Aloiamiento.

02 DELHI (Visita Ciudad)

Desayuno. Por la mañana visita de Vieja Delhi, para conocer el Fuerte Rojo, construido por el Emperador Mogol Shah Jahan. Luego breve paseo en un rickshaw (carrito bicicleta, tirado por hombre) en Chandni Chowk, uno de los bazares más antiguos y grandes en la India. Cruzado por calles estrechas con tiendas que luchan por el espacio, Chandni Chowk da la sensación de las viejas compras de Delhi. Desde la era del siglo XVII, este lugar se llama con razón un "paraíso de los compradores" en Delhi. Durante el reinado de Shah Jahan, había un canal arbolado que atravesaba su centro y reflejaba la luna. Por lo tanto, el nombre "Chandni Chowk" surgió, lo que <mark>sign</mark>ifica "lugar <mark>de </mark>luz <mark>de luna". Visita</mark> a la Mezquita Jama, la más grande de la India. Continuación al Gandhi Smriti (también llamada Birla House), lugar donde Mahatma Gandhi pasó los últimos 144 días de su vida antes de ser asesinado el 30 de enero de 1948. A continuación al Gurudwara, el Templo de religión Sikh, una belleza arquitectónica. Los Sijs por su religión realizan Seva también Sewa, abreviatura de la palabra Karseva se refiere a "servicio abnegado", trabajo o servicio realizado sin ningún pensamiento de recompensa o beneficio personal. Los voluntarios que participan en Seva se conocen como Sevadars. Durante su visita a la cocina, tendrá la oportunidad de convertirse como un "sevadar" y participar en la cocina haciendo chapatis (tortilla india), participar en la preparación de lentejas, verduras y servir a los numerosos comensales. Es una experiencia bastante reconfortante. Por la tarde, visita de Nueva Delhi, para conocer el Qutub Minar, torre gigantesca de 72m, construida por el primer gobernante musulmán de la India, Qutub-ud-din Aibak. Paseo por los edificios gubernamentales, Rashtrapati Bhawan (residencia

del presidente de la India), el Parlamento y la Puerta de la India (Arco del Triunfo). Alojamiento.

03 DELHI - UDAIPUR

Desayuno. Traslado al aeropuerto, para su vuelo (pasaje no incluido) con destino a Udaipur. Llegada y traslado al hotel. Llamada "la Venecia de Oriente" y la "ciudad de los lagos", Udaipur es también el centro de artes escénicas, la artesanía y sus famosas pinturas en miniatura. Por la tarde salida para realizar un crucero en barco por el lago Pichola con vista del Palacio Jag Mandir. Alojamiento en el hotel Fateh Niwas, Lakend o Ram Pratap Palace, 4*S.

04 UDAIPUR (Palacio de la Ciudad)

Desayuno. Por la mañana visita del Palacio de la Ciudad, una fusión de los estilos arquitectónicos Rajasthani y de Mughal. Ubicado en lo alto de una colina ofrece hermosas vistas panorámicas del Lago Pichola y del Palacio de Monzón. El complejo de 300 años, se compone de 11 palacios construidos por sus Maharajás, haciéndolo el mayor complejo entre los palacios de Rajasthan. Más tarde, visita al Templo de Jagdish, en homenaje al Dios Visnú. Luego, recorrido breve paseo por el Lago Fateh Sagar antes de continuar al Jardín de las Damas, el hermoso Sahelion-ki-Bari.

05 UDAIPUR - RANAKPUR - JODHPUR

Desayuno. Salida por carretera hacia Jodhpur, en ruta se visita el Templo Jain en Ranakpur. Esta hermosa creación es un esplendor arquitectónico, posee 29 salas y 1.444 pilares todos claramente tallados de manera única, no hay dos pilares que son iguales. Almuerzo incluido en ruta. Tras la visita continuación por carretera hacia Jodhpur, una ciudad ubicada casi en el borde del desierto de Thar. Conocida como la "Ciudad Azul", debido a que la mayoría de las casas en parte antigua de la ciudad están pintadas de color azul. Las fortalezas, palacios, templos, havelis, cultura, tradición, especias, telas y el color, se mezclan para crear el encanto único de esta ciudad histórica. Llegada y traslado al hotel Indiana Palace o Welcomhotel by ITC Hotels, 4*5. Alojamiento.

06 JODHPUR (Fuerte de Meherangarh)

Desayuno. Por la mañana visita al Fuerte de Meherangarh, que despliega en su interior el palacio del Maharajá, otros templos y un amplio y hermoso jardín. Continuación al Jaswant Thada, el memorial de la imposición de mármol blanco, construido en la memoria del Maharajá Jaswant Singh II. Más tarde, visita al Umaid Bhawan Palace y al museo para ver una colección privada de objetos de la familia real de Jodhpur. Por la tarde salida para recorrer la ciudad y conocer a fondo como es la vida en el Rajasthan rural, con sus pequeñas casas de barro, los hombres vestidos de turbante, las mujeres tímidas y hermosas, vestidos con sus trajes tradicionales. El mercado con su rico despliegue de productos seguro les hechizará. Para hacer esta experiencia, aún más íntima, podrá visitar los hogares de la gente del pueblo y compartir un pedazo de su vida.

07 JODHPUR - JAIPUR

Desayuno. Salida por carretera, en un recorrido de 6 horas, hacia Jaipur, la capital de Rajasthan, también conocida como "La Ciudad Rosa". Llegada y visita al Templo Birla, originalmente conocido como Templo Lakshmi Narayan, construido en mármol blanco puro y dedicado al Dios Vishnu y la Diosa Lakshmi. Traslado al hotel Hyatt Place, Radisson City Centre o Hilton, 4*5. Alojamiento.

08 JAIPUR (Fuerte Amber)

Desayuno. Por la mañana visita al Fuerte Amber para disfrutar de un paseo en elefante (o Jeep, sin costo adicional). El Fuerte Amber, situado en la colina pintoresca y resistente, es una fascinante mezcla de arquitectura hindú y Mogol. Construido por uno de los generales más confiables de Akbar, Maharaja Man Singh I en el año 1592. El Fuerte sirvió como la residencia principal de los gobernantes Rajput. A través de sus grandes murallas, varias puertas y caminos pavimentados domina el lago Maotha en la ciudad de Amer, que solía servir como la capital del antiguo estado principesco de Jaipur. Después, breve paseo por el bellamente restaurado Jal Mahal, un antiguo pabellón real del placer. Por la tarde visita al Palacio de la Ciudad del Maharajá, el cual alberga la antigua Residencia Real y un museo que celebra la colección de la familia real de Jaipur. Continuación al Hawa Mahal o el Palacio de los Vientos, con su fachada de cinco pisos, de 593 celosías de ventanas de cedazo de piedra, un emblema de la ciudad de Jaipur. Breve parada en el Jantar Mantar o el Observatorio Astronómico. El mayor y mejor conservado de los cinco observatorios construidos por Jai Singh II en diferentes partes del país. Más tarde explora los exóticos y coloridos "bazares" de Jaipur para descubrir la riqueza artística de la región.

09 JAIPUR - ABHANERI - AGRA

Desayuno. Por la mañana salida por carretera, para un recorrido de más de 6 horas. Parada en Abhaneri, para conocer los monumentos medievales de los Rajputs, como el Chand Baori y el Templo de Harshat Mata, dedicado al dios Visnú. Continuación por carretera hacia Agra, una ciudad antigua como se menciona en la gran epopeya "Mahabharata" que fuese el centro de atención durante el reinado de los Mogoles, y es el hogar de una de las Siete Maravillas del Mundo, el Taj Mahal; Monumento de tanta elegancia increíble que se considera sinónimo de belleza en sí misma. Traslado al hotel Courtyard Marriott, Grand Mercure o Radisson, 4*S. Alojamiento.

10 AGRA (Taj Mahal)

Desayuno. Por la mañana visita al Taj Mahal, el monumento más fascinante y hermoso de la India, de una elegancia increíble que se considera sinónimo de belleza en sí misma, ubicado entre jardines,

fue construido por el Emperador Mogol Shah Jahan en la memoria de su reina favorita, Mumtaz Mahal. Este hermoso monumento perfectamente simétrico tomó 22 años en terminarse, conjuntamente de la mano de miles de trabajadores, albañiles y joyeros. Continuación para visitar el Fuerte de Agra, una imponente fortaleza en las orillas del río Yamuna. Por la tarde disfrute de la vista del Taj Mahal desde Mehtab Bagh, a la orilla opuesta del Palacio. Alojamiento.

Los visitantes dispondrán de tres horas para terminar su recorrido por el Taj Mahal, desde el momento de la entrada, después de pasar la barrera del boleto y la verificación de seguridad. hasta la salida. Si el visitante permanece dentro del complejo más del tiempo estipulado, pagará una multa de 600 INR (Rupias Indias), aproximadamente 10 USD por persona.

11 AGRA - DELHI

Desayuno. Por la mañana salida por carretera, en un recorrido de 4 horas, hacia Delhi. A su llegada, visita el Templo de Loto (cerrado los lunes), o Templo Bahai, que se encuentra en las proximidades, famoso por su forma de Flor de Loto. Después, visita del Templo Akshardham (cerrado los lunes) una verdadera obra de arte construida hace muy poco gracias a las donaciones de miles de hindúes ricos. Se trata de un lugar que resume 10 mil años de cultura, con toda su grandeza, belleza, esperanza y bendiciones. Traslado al hotel Vivanta by Taj Dwarka o Jaypee Vasant Continental, 4*5. Alojamiento.

12 DELHI

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto. Fin del viaje.

FECHAS DE SALIDA

Octubre 2023	10, 24	Enero 2024	2, 16, 30
Noviembre 2023	7, 21	Febrero 2024	13, 27
Diciembre 2023	5	Marzo 2024	12

EL PROGRAMA INCLUYE

- 11 noches de alojamiento, con impuestos incluidos.
- Desayuno diariamente.
- Traslado aeropuerto/hotel/aeropuerto, con asistencia en español.
- Todos los traslados en vehículo con aire acondicionado.
- Bienvenida tradicional en el aeropuerto con guirnaldas de caléndula o pétalos de rosas.
- Paquete de bienvenida, con itinerario detallado, mapa de la India, cuaderno con pluma, tarjetas postales y un obsequio.
- Manejo de una maleta por persona en aeropuertos y trenes.
- Visitas guiadas según se detalla en el itinerario.
- Guía acompañante de habla en español.
- Entrada a los sitios mencionados en las visitas.
- Agua mineral embotellada por persona, por día.
- Servicio de Wi-Fi Gratis en el vehículo durante el recorrido.

PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

Válido del 1/10/2023 al 31/3/2024	DBL	TPL	S. SGL
India Colorida	2308	2065	1215
Media Pensión (11 cenas)	364		

Pasaje Delhi/Udaipur (en clase turista) USD 151 por persona.

